



3 Pièces

115 m²

Réf. VMC2161

8 400 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce superbe 3 pièces a été rénové à la perfection. L'esthétique irréprochable de l'espace de vie est mis en valeur par la vue panoramique sur le port et la Mer. Ce bien dispose de 2 chambres à coucher avec leurs salles de bain et leurs dressings, ainsi que de nombreux espaces de rangement. Une magnifique cuisine semi-ouverte donnant sur l'espace de vie, avec vue panoramique sur le port Hercule s'ajoute au prestige de ce bien.

This superb 2-bedroom apartment has been renovated to perfection. The impeccable aesthetics of the living space is enhanced by the panoramic view of the harbor Hercule and the sea. There are 2 bedrooms with en-suite bathrooms and dressing rooms, as well as plenty of storage space. A magnificent semi-open kitchen overlooking the living space, with panoramic views of the Formula 1 track, adds to the prestige of this property. This apartment is sold fully furnished. Turn-key.

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE

47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com